

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis, dapat disimpulkan destinasi wisata Air Terjun Dlundung merupakan salah satu tempat wisata yang ada di Kabupaten Mojokerto dengan menyuguhkan keindahan alam yang indah sehingga membuat pengunjung jadi nyaman. Letak yang mudah dijangkau, terdapat petunjuk arah atau rambu-rambu sehingga memudahkan pengunjung untuk menuju ke lokasi wisata, namun perlu adanya perbaikan serta pelebaran jalan menuju ke lokasi wisata. Dengan fasilitas yang sudah lengkap akan tetapi perlu di rawat dan dijaga kebersihannya. Pelayanan yang diberikan juga sudah maksimal sehingga pengunjung merasakan kenyamanan dan puas dalam berkunjung. Pengelola yang ikut serta dalam mengelola wisata Air Terjun Dlundung yaitu terdapat warga setempat, Perhutani Jawa Timur, Dinas Pariwisata, Dinas perhubungan, dan Pemerintah Daerah. SDM sudah bagus, warga sekitar guyub dalam meningkatkan SDM. Pemerintahan Daerah juga ikut serta dalam pendanaan seperti pemeliharaan fasilitas dan kebutuhan yang diperlukan dalam wisata Air Terjun Dlundung. Perlu diperhatikan ancaman yang datang dari pesaing, terdapat wisata lain disekitar wisata Air Terjun Dlundung. Melihat wisata Air Terjun Dlundung yang sangat berpotensi untuk lebih dikembangkan maka butuh adanya penambahan

atraksi yang dapat menarik para pengunjung dan lebih ditingkatkan dalam promosi.

B. Saran

Wisata Air Terjun Dlundung yang terletak di Kabupaten Mojokerto memiliki potensi yang dapat dikembangkan dan dipelihara kelestariannya agar menjadi wisata unggulan di Kabupaten Mojokerto. Maka dari itu berikut saran yang dapat diperhatikan oleh pengelola sebagai berikut:

1. Memperbaiki dan melakukan pelebaran akses menuju ke lokasi wisata Air Terjun Dlundung
2. Menjaga dan merawat fasilitas yang sudah tersedia agar wisatawan merasa aman dan nyaman pada saat menggunakannya
3. Menambah atraksi baru yang dapat mendukung kegiatan wisata dan sesuai dengan konsep wisata
4. Meningkatkan promosi dan membuat acara tahunan agar dapat dikenal masyarakat lebih luas.